

A Juan le gusta mucho leer, fue a la biblioteca y buscó y buscó libros... pasaron 2 horas y encontró uno que le llamo la atención. Empezó a verlo y le gustó.



Como Juan era un pintor al siguiente día de que lo vio empezó a pintar parte por parte, hasta que le quedo un gran dibujo.



Juan se emocionó mucho y empezó a platicarle a su hermana Lucy lo que había pintado, entonces Lucy se puso molesta y se tapó la cara agachando la cabeza.



Juan se enojó porque su hermana no lo escuchó, fue a donde estaba la sala y se sentó, tomó un libro y se puso a leer, pero todavía no se le acababa su coraje.



Salió hacia fuera y tomó su coche, iba tan desconcentrado que se subió a una de las banquetas de la ciudad, donde andaba a tropellando a su mejor amigo Daniel.



Daniel vio que era su amigo y se acercó a preguntarle que si estaba bien, lo vio muy herido y llamó a los doctores y lo atendieron de emergencia.



A su novia le avisaron muy tarde, ya cuando lo iban a dar de alta, ella se arregló lo más rápido que pudo y fue a recibirlo. Y se vinieron en el coche de su novia.



Muy contentos los dos Juan le propuso matrimonio, ella aceptó y pusieron la fecha de la boda.



Se llegó la fecha, ellos muy alegres, se presentaron en la iglesia donde se iba a llevar a cabo la ceremonia.



Un día después de que se acabo la fiesta se fueron a su nueva casa donde vivieron ya estando casados.



Al pasar el tiempo su esposa se embarazo y tuvieron un hijo al cual le dedicaban mucho tiempo.



Siguieron haciendo sus vidas igual salían a divertirse los tres y fueron muy felices para siempre.